



„Mia4“ - die Männerstimmen aus der Rachau, begeisterten mit humorvollen, gefühlvollen und bodenständigen Liedern.



Die Chorgemeinschaft Liederkrantz Neumarkt feierte mit dem Festabend das 155-jährige Bestehen.

Fotos: Perchthaler

Gelungener Musikabend

Die Chorgemeinschaft Liederkrantz Neumarkt feierte ihr 155-jähriges Bestandsjubiläum.

NEUMARKT. Die Chorgemeinschaft „Liederkrantz Neumarkt“ unter der Leitung von Franz Valencak, Obmann Rudolf Perwein und Annemarie Kurz lud anlässlich ihres Jubiläums zum Wunschkonzert in die Thomas Schroll-Halle.

Dieser Abend hatte einiges zu bieten und ließ keine Wünsche offen. Es war für das zahlreich erschienene Publikum ein Fest für Augen und Ohren!

Mit „Feuer“ startete das Instrumental-Ensemble „Elementisch-steirisch“ unter der Leitung von Peter Steinberger in den Abend. Das musikalische Programm war gepaart mit feiner Chormusik des „Liederkranzes“ sowie den vier authentischen Männerstimmen aus der Rachau. „Mia 4a“, welche humorvolles und sauber gesungenes Liedgut zu bieten hatten.

Die zwei Kulmer - Schuhplattlergruppen unter der Leitung von Walter Obermayer brachten den Saal zum Beben - diese bodenständige Tradition wurde begeistert aufgenommen! Musikalisch begleitet

wurden die Darbietungen von Johannes Moitzi auf der Harmonika.

Sympathisch, humorvoll und mit „feiner Klinge“ moderierte Musikschuldirektor Wolfgang Fleischhacker den Abend.

Bezirksobmann Gert Rundhammer überreichte Obmann Rudolf Perwein eine Ehrenurkunde vom Chorverband Steiermark als Dank und Anerkennung für dessen Bemühen um Kunst und Kultur, Lied und Heimat. Der „Liederkrantz“ Neumarkt zählt zu den ältesten Chören der Steiermark.

Bürgermeister Josef Maier gratulierte im Namen der Marktgemeinde, dankte allen Spon-



Für Chor-Obmann Rudolf Perwein gab es eine Urkunde.

soren und sagte seine ideelle wie finanzielle Unterstützung zu.

Mit der Eigenkomposition von Peter Steinberger „Liederkrantz“ klang der musikalische Abend aus. **Irene Perchthaler**